



★ 60th Anniversary ★

Leonard's
Malasadas
HAWAII'S ORIGINAL MALASADA™



2012年11月号

Leonard's Times

テレビ朝日
『スマステーション』
にマラスダが生出演！

ハワイからリアルな
ハワイを実況中継！

ハワイのオーナーが
来日！

1年で2日間限定！
ハロウィン仮装で営業！

Vol. 1、第1号

Leonard's Times

レナーズ タイムズ



テレビ朝日『スマステーション』にマラスダが生出演！

11月3日(土)に放送された、テレビ朝日『スマステーション』の横浜の最新混雑スポットベスト16にレナーズが10位にランクインされました。

この放送をご覧になって本日ご来店された方も多と思います。生放送中のスタジオに、我々もマラスダを持ってスタンバイしていました。生放送でマラスダの美味しさをどのように伝えることができるのか、試行錯誤しました。

ゲストは横浜出身の高橋克典さん。当然MCは香取信吾さんとアナウンサーの天下さん。

今回生放送で実食があったのはレナーズを含めて4店舗のみでした。いざレナーズの出番となったとき、高橋克典さんがマラスダに噛み付く瞬間を目の前で見っていました。

高橋さん「ふわっふわ！俺だけ食べていいの？」

さすが高橋克典さん。シンプルな見た目のマラスダの美味しさをうまく伝えていただきました！

放送終了後、実は香取さんが一番にマラスダに手を伸ばしてくださいました。よっぽど放送中に食べたかったんだろうな～。

放送の翌日、11月4日(日)はピーク時で1時間半待ちの大行列！やっぱりテレビの影響はすごい！

これを機に、もっとマラスダを多くの方々に食べていただければ嬉しいです。

ぜひレジにて「スマステ見たよ」とお伝えください！



ハワイからリアルハワイを実況中継！

11月11日～11月17日までの間、レナーズを運営している社員がハワイ本店に出張します。

この期間にハワイに行く方、ハワイで彼らとお会いした方は何かラッキーなことがあるかも・・・

もちろんハワイの各地を巡って、皆様にコアなハワイ情報を皆様にご提供します。

まだまだ小さなFacebookページですが、レナーズワールド

ポーターズ店のFacebookアカウントにて随時ハワイから更新していきます。

もちろんハワイから帰ってきても、日本のレナーズの最新情報を更新していきます。お楽しみに！

Facebookにて「レナーズ」で検索！

「いいね！」よろしくお願いします。



Facebookページ

裏面へ続く

Leonard's™

店舗情報

●レナーズ横浜ワールドポーターズ店

横浜市中区新港2-2-1
横浜ワールドポーターズ1階
TEL:045-222-2172

●レナーズ横須賀モアーズシティ店

横須賀市若松町2-30
横須賀モアーズシティ1階
TEL:046-820-4473

Twitter

レナーズ公式 @leonardsjapan
レナーズ横須賀店 @leonardsymc

Web サイト スタッフブログ更新中！
レナーズ で検索！
<http://www.leonardsjapan.com/>

ハワイのオーナーが来日！！

10月、レナーズベーカリーのオーナーであるレオナルド・レゴ・ジュニアさん(通称レニー)が2年ぶりに来日しました。

2008年12月に横浜ワールドポーターズ店が海外支店第一号店としてオープンするにあたって、我々の情熱を受け入れていただいたオーナーがこの方です。

今回は、前回来日時にはなかった横須賀モアーズシティ店や横浜ワールドポーターズのハワイアンタウンを中心に案内しました。

日本食が大好きで、寿司屋さんではわさびを大量につけて食べていました。

今後、ハワイの本店と日本の店舗の



レニーと横須賀店のFolks横須賀店の店頭にて

協力体制を強めて行こうと話すレニー。今回の来日に続き、我々の社員がハワイに行くことも、この発言がきっかけでもあります。

ハワイのレナーズに行った方々が日本のレナーズにハワイを感じに来てくださるようになれば・・・日本とハワイの架け橋であることを実感しました。

1年に2日間限定！ハロウィン仮装で営業！

10月27日(土)28日(日)の2日間限定でFolks(スタッフのこと)がハロウィンの仮装姿で営業しました。

ハロウィンのイベントにて仮装をしている人が年々増えてきましたね。横浜駅では多くの方がゾンビの仮装やスパイダーマンの仮装などをしていました。電車内でも仮装をしている人とハイタッチをしました。

レナーズでも毎年ハロウィンの時期の土日のみの限定イベントで、1年にたった2日間しかないレアなイベントなんです。この記事を読んでいる方で、右の写真のような仮装をしたFolksを見た方はいらっしゃいますか？あなたはかなりラッキーな方です！

お客様も皆様楽しんでいただけたと思いますが、1番たのしんでいたのはFolksたち自身です。自分たちでメイクし合い、できた仮装でテンションもいつもの何百倍！

また、ハロウィン限定のマラスダとして『マラスダパフ・パンブキン』を販売しました。マラスダにカボチャ！？と思う

かもしれませんが(筆者も最初はそう思いました)、実際は今までの限定パフの中でも上位にランクインするほどの美味しさです。

仮装もパフも、来年のハロウィンが今から楽しみです！



Folksがハロウィン仮装で営業！